

NILES DE FRANCO

Reparto de juguetes. — A las 11 de la noche, por Cadetes de este Grupo de Centurias a las órdenes directas del Jefe de la Sección de Centros de Trabajo, camarada José Quincoces Papiol, fué efectuado el reparto de juguetes a las familias necesitadas de nuestra ciudad en el local anexo a la Delegación.

Concurso de periódicos murales. — La Centuria "Ramiro Ledesma" efectuó el pasado mes el primer concurso de periódicos murales por escuadra. Tomaron parte en el mismo 11 escuadras de la citada Unidad, resultando vencedores los periódicos titulados "Culipis", "Siempre adelante" y "Deber", de la 1.ª, 3.ª y 5.ª Escuadra de la tercera Falange, respectivamente. Le siguieron en méritos los periódicos "Imperio" y "Navidad", de las Escuadras 5.ª y 3.ª de la primera Falange.

Belén y Exposición de Arte. — Organizado por el Servicio de Cultura, Formación Nacional-Sindicalista y Publicaciones, en los bajos de nuestra Delegación se inauguró el día 25 de diciembre ppdo. un magnífico Belén y una Exposición de Arte que se la denominó de Invierno. A su inauguración asistieron las Autoridades y Jerarquías locales y fué asiduamente visitada por todos los amantes a las tradiciones y a la elevación del espíritu.

Fué clausurada dicha Exposición y Belén el día 6 del actual con una conferencia a cargo de nuestro camarada C. Colomer Marqués, que disertó acertadamente el interesante tema "Ribera y nuestra generación".

A nuestro Delegado le vimos sudando tinta frente a nombres, números, fichas y relaciones la tarde de la Cabalgata de Reyes. Probablemente aquella noche soñaría con las "Falanges de gente menuda".

Con razón nos han venido a soplar en los oídos para que publicáramos que la escuadra de la "Nau", aquella famosa escuadra que se lo tenía que comer todo, que no tendría rival, se ha gastado todos

sus arrestos y capacidad combativa y creadora en la organización, fuera del Frente de Juventudes, de banquetes pantagruélicos y bailes de fin de año, dando los síntomas de existencia que se han registrado, la impresión de que todo era fuegos fatuos, pirotecnia. Por ejemplo: el periódico mural que esa famosa "Nau" ha presentado era digno de unos Cadetes procedentes de los Centros de Trabajo y no de los surgidos de las filas académicas y del antiguo SEU... ¿Hay quien lo discute?

El tema para el concurso mensual de Periódicos Murales por escuadra perteneciente al mes de enero es "Liberación". Los trabajos deben presentarse antes del día 25 en la Jefatura del Grupo de Centurias.

Puntuaciones correspondientes al mes de diciembre de la Centuria "Ramiro Ledesma"

Colectiva por escuadras. — 1.ª Esc. 5.ª de la 3.ª Falange: Jefe, Salvador Vicens, 4'6 puntos. — 2.ª Esc. 1.ª de la 3.ª Falange: Jefe, José Xiol, 4'2 puntos. — 3.ª Esc. 3.ª de la 3.ª Falange: Jefe, E. Rahola, 2'34 puntos. — 4.ª Esc. 3.ª de la 1.ª Falange: Jefe, Pedro Creus, 2'8 puntos. — 5.ª Esc. 4.ª de la 2.ª Falange: Jefe, José Grau, 2 puntos.

Individual. — Primeros: Martín Montané, Miguel Condeminas, José O. Montaña, Francisco Busquets, Jorge Canal, Martín Botines, Juan García, Pedro Creus, Pedro Crusellas, Emilio Fernández, José Xiol, Juan Barbany, Salvador Vicens, Esteban Colomer, Ricardo Causa, Santiago Estapé; todos los citados camaradas con 4 puntos.

Últimos: Esteban Sala, Antonio Figuerola, José Cuquet, José Canadés, José L. Magdaleno, Fernando García, Pedro Rius, Jesús Pérez, Juan Canal, Francisco Vivet, Amador Molins, Miguel Masjuán, Andrés Vallespí, Ramón Daví, A. Cornella, P. Boter, Rafael Selva, Pedro Gili, Juan Gasset, Alberto Castelló, Alfredo Boluda, José Lamarca, Delmiro Estapé, Martín Mogas, Miguel Durán: todos ellos con 4 puntos.

Que nadie crea que nosotros nos inhibimos de ninguna de nuestras misiones. Una de ellas es hacer llegar la Falange a todos los rincones de nuestra ciudad para que sea comprendida, y no dejar tranquilo a nadie que quiera traicionarla. Que conste que en todas las encrucijadas políticas que puedan surgir, nos encontrarán con el corazón dispuesto y esgrimiendo nuestras verdades y nuestra pureza como argumentos de eficacia; pero en donde quieran negarnos ese derecho encontrarán también la firmeza irreductible de nuestro propósito respaldado por la dialéctica violenta que estamos dispuestos a poner en práctica en cada momento que la creamos oportuna.